

Modaes

Look



Nace el Museo del Diseño de Barcelona

Modaes
10 feb 2014 - 05:00

Diciembre de 2014. Esa es la fecha marcada en el calendario para la apertura oficial de las puertas del nuevo **Museo de Diseño de Barcelona**. El espacio, que estará ubicado en el edificio del **Disseny Hub Barcelona (DHub)**, contará con más de 70.000 piezas de las colecciones de artes decorativas, cerámica, diseño de productos, diseño gráfico y de las artes gráficas y textil y de la indumentaria.

Hasta ahora, las colecciones se habían expuesto en diferentes museos de la ciudad, que ahora las ceden para que integren la oferta del **Museo del Diseño de Barcelona**. Desde 2013 se están llevando a cabo las tareas de traslado de que será el fondo del museo, y que el Ayuntamiento de Barcelona espera concluir a finales de 2015.

El **Museo del Diseño de Barcelona** abrirá sus puertas con cuatro exposiciones permanentes en diciembre de 2014, a la que se añadirá una temporal en febrero de 2015. Las primeras exhibiciones llevan por título *Del mundo al museo. Diseño de producto, patrimonio cultural, ¡Extraordinarias! Colecciones de artes decorativas y de artes de autor (Siglos III-XX)*

1 / 2

<https://www.modaes.com/look/nace-el-museo-del-diseno-de-barcelona>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Modaes

, *El cuerpo vestido. Siluetas y moda (1550-2014)*, *El diseño gráfico: de oficio y profesión y Diseño para vivir*.

Las distintas exposiciones del museo ocuparán cuatro plantas del edificio DHub, un total de 5.000 metros cuadrados de espacio, al que se añaden 2.000 metros cuadrados más de almacén para la conservación de las colecciones.

Además del museo, la institución contará con un centro de documentación, un fondo de más de 22.000 documentos que servirá de base para potenciar la investigación, y que iniciará su actividad el próximo abril.